



碧南ロータリークラブ週報

第2180回例会 平成15年6月18日(水) 曇り時々雨.最高29℃.最低21℃

- 会長 長田 昌昇 ● 幹事 平岩統一郎 ● SAA 亀山 裕一
- 例会日 毎週水曜日 12:30 ■ 例会場 碧南商工会議所ホール
- 事務局 碧南商工会議所内 〒447-8501 碧南市源氏神明町90番地
TEL <0566> 41-1100 FAX <0566> 48-1100
ホームページ: <http://www.hekinan-rc.jp/>
E-mail: info@hekinan-rc.jp
- 会報委員 加藤知彦・竹下 豊・竹内光博・新美惣英



● 齊唱

ロータリーソング「今日も楽し」

● 本日のメニュー

和風弁当 とんがり帽子

会長挨拶



先日、クリントン前大統領の奥さんが本を出版したと報道されていました。2年前ホワイトハウスを後にした前大統領のその後の人生についての記事を見ました。2001年に大統領の任期を満了し引退した時はクリントンさんは54歳。引退して悠悠自適の「老後」の生活を送るには余りにも若すぎます。それで「クリントンさんのこれから長い人生で、彼はいったい何ができるのか」と挙げていましたのは、企業の重役、各地での講演、本の執筆、紛争解決、福祉活動、商品の宣伝活動など選択肢の多いこと。その内のいくつかはすでに実行しているそうです。まず、講演活動は大統領を引退してから国内外で59回、11億円稼いだそうです。世界中に名を知られ演説の上手さも抜群ですが破格の報酬と報じていました。本の執筆も大統領の回顧録に取り組んでおり来春出版予定との事ですが14億円程度になるようです。大統領時代、実習生との不適切な関係から大スキャンダルに発展し断行訴追問題になり、その時雇った弁護士への支払が12億円以上で、そのほとんどが負債とか。クリントン氏は「弁護士費用やら家も2件買った為の借金を返済したら、自分の時間総てを国際的な福祉活動に使いたい。それが自分の目標であり、60歳になった時自分はそうなってみたい」と言っているそうです。現在は借金返済のため、慈善事業やら福祉活動には自分の時間の半分も使えないそうです。大統領を務め上げた後のモデルとして彼があげているのは、昨年ノーベル平和賞をもらったカーター元大統領との事。彼はカーター氏のような国際人権活動家として、すでに発展途上国のエイズ問題やら貧困救済政策に取り組んでいるそうです。今後の彼の長い人生、クリントン氏は依然として目立つ「大統領後の生活」を送るであろうと言っていました。

幹事報告

他クラブの例会変更等はお手許の資料の通りです。

各個人のメールボックスの書類を持ち帰ってください。6月14日2760地区会長幹事会が開かれ最終のガバナーのご挨拶を頂きました。例会終了後、臨時理事会開催

委員会報告

〈出席奨励委員会〉

総会員数 77名（内出席免除者 15名）出席者61名

出席対象者 51／62名	出席率 82.26%
欠席者16名(病欠者0名)	前々回修正出席率 98.39%

〈ニコボックス委員会〉

※三週連続出席率100%の場合は記念品を差し上げます。

- 栗津 良一君 選考委員長お世話になりました。
- 井上 達夫君 理事（直前会長）を終えることが出来ました。
- 新美 託巳君 雑誌委員長として一年間何もせずに勤めさせて頂きました。
- 長田 昌昇君 一年間ありがとうございました。
- 加藤 良邦君 会長エレクトの任一年間勤めさせて頂きました。有難うございました。
- 杉浦 健次君 会員増強委員長を無事終了いたしました。有難うございました。
- 中根 佑治君 国際奉仕委員長として一年間お世話になりました。
- 尾崎 琢美君 出席奨励委員長無事終了有難うございました。本日をもって退会させて頂きます。長い間お世話になり感謝申し上げます。
- 奥谷 弘和君 ニコボックス委員会で一年間お世話になりなりました。有難うございました。
- 池田 弘孝君 クラブ奉仕委員長で一年間お世話になりました。
- 杉浦 求君 広報委員長で一年間お世話になりました。
- 平岩統一郎君 一年間お世話になりました。
- 三嶋 正君 会計で一年間お世話になりました。
- 中島 良君 この一年間皆様のご協力に感謝いたします。有難うございました。
- 鈴木 昭洋君 社会奉仕委員長任期満了
- 竹中 義雄君 一年間大変お世話になり有難うございました。いろいろ勉強させて頂きました。次年度に向けさらに精進いたします。
- 鈴木 昭洋君 ゴルフ幹事、明日の遠征ゴルフで最後です。一年間有難うございました。
- 杉浦 功哲君 ロータリー情報委員会一年間有難うございました。
- 亀山 裕一君 一年間お世話になりました。
- 鈴木 輝彦君 一年間親睦活動委員長を努めさせて頂き皆様のご協力により無事事業を終ることが出来ました。有難うございました。
- 長田 豊治君 プログラム委員長無事に終了しました。
- 長田 銑司君 環境保全委員長の任有難うございました。
- 加藤 知彦君 一年間お世話になり有難うございました。とりわけ原稿提出にご協力を頂きましたことに感謝しております。
- 奥田 雪雄君 地域発展委員会委員長無事終了予定。
- 大原 久宜君 2年と短い間でしたが、社命により退会させて頂きます。この間の暖かいご指導お付き合いありがとうございました。クラブの発展をお祈りいたします。
- 清澤 聰之君 去る6月6日清澤満之師没後百周年が無事つとまりました。地元檀家様をはじめ北は北海道、南は香川県から150人余りの方々の参加によって盛会とともに意義深い1日を送ることができました。一年間ご指導いただきまして有難うございました。

合計73,000円

役員挨拶

長田会長

第1回のIMに海外主張で欠席し、また台風が来て大変だったようなことを後からお聞きし、また家族会にも私事で欠席しまして大変申し訳なく思っております。初めは会長をお受けしたときに、どのような話をしたら良いのかと図書館に行き10年前の新聞をコピーし10年前の今頃ということで話をしましたが、両目を手術していて新聞が読みづらく困っているときに友人がサウジアラビアから帰ってきましたので卓話の原稿を依頼したり、また1年間いろいろな本を見てネタを搜したり、人からいろいろな情報を得ながら皆様にはいやな思いをさせたかもしれませんのがまんして聞いて頂きました。大過なく一年間を終えることが出来皆様には感謝申し上げます。ありがとうございました。

中島副会長

今年度は会長の指針で、今日も楽しい例会で親しみ睦むということを一年間通じてやりたいという事でスタートしました。私も副会長として何か意思決定の場に参画したのかと考えまして2つ思い出します。禁煙例会の実施決定に喜んで手を挙げた事とIMの日に台風が来るので例会は行うが懇親会は止めて弁当は持って帰って頂き家族と懇親の度を深めて頂くというお話をした事です。他には会長の名代であちらこちらの会合等に少し出させて頂いた事で終わってしまいました。スタートの時点で事によればお話をする機会があるやもと、3つばかり在庫を用意をしておりましたが、1つだけ使っただけだったのは会長のご健康も含めて大過なく順調に指針通りの例会が進められたんだと自己満足しております。このような要職に就かせて頂いてこの様な方たちで終了させていただけるということを含めまして皆様方に頂いた一年間のご協力に感謝申し上げます。有難うございました。



平岩幹事

会長の補佐、事務方という事で、会長が大過なく終われられたらと思っておりましたら真面目にきちんとやって頂き助かりました。また、地区の会長幹事会の時にパストガバナーや当時の関係者より碧南が地区大会をしっかり行なったということでよい印象が残ってみて非常にうれしく思いました。先輩たちがしっかりやって見えたからそのような言葉が頂けると思いました。これからもしっかり積み重ねていかないといけないと思いました。今年は地区大会が終わった後の年で一服感のある年で、新しい会館への引越し、次年度ガバナー補佐輩出、45周年の前年の年と、引継ぎの年であったような気がします。そのような意味で幹事、事務方としてやらなければならない事がたくさんあったわけです。次年度につきましては、今年竹中さんにいろいろふりまして次年度はこの一年間のトレーニングが実を結んできちとやって頂ける事を私が保証しますのでよろしくお願ひいたします。一年間有難うございました。



退会挨拶をされる大原さんと尾崎さん

次回例会案内／7月9（水）17:00～ インフォーマルミーティング